

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Archivos y Bibliotecas por la que se señala fecha en que comenzarán los cursos de Archivos, Bibliotecas y Museos que habrán de seguir los nueve opositores aprobados en las oposiciones al Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, convocadas por Orden de 23 de septiembre de 1963.

Aprobadas por Orden ministerial de 12 de los corrientes las oposiciones al Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, convocadas por Orden de 23 de septiembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de octubre), a tenor del número 26 de dicha convocatoria y en cumplimiento de lo que determina el número segundo de la Orden de aprobación.

Esta Dirección General ha resuelto lo siguiente:

Primero.—Los cursos de Archivos, Bibliotecas y Museos que preceptivamente han de seguir los nueve opositores aprobados, y que comprenderán enseñanzas teóricas y prácticas de carácter profesional, darán comienzo en la Biblioteca Nacional el día 16 de los corrientes, a las doce de la mañana, previa la toma de posesión, con las formalidades reglamentarias, de sus respectivos destinos, y tendrán una duración de tres meses, divididos en dos partes, con el interregno de tiempo necesario entre una y otra para que el Profesorado pueda disfrutar del período de vacaciones reglamentario, del que no puede privarsele.

Segundo.—De conformidad con lo dispuesto en el apartado cuarto de la citada Orden ministerial de aprobación de las oposiciones, los efectos administrativos y económicos de estos funcionarios para su ingreso en el Escalafón serán los del día 16 de los corrientes.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y consiguientes efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 13 de junio de 1964.—El Director general, Miguel Bordonau.

Sr. Jefe de la Sección de Archivos y Bibliotecas.

RESOLUCION del Tribunal de las oposiciones a la cátedra del grupo III, «Química», de las Escuelas Técnicas de Peritos de Minas de Almadén, Huelva, León, Mieres y Torrelavega, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo III, «Química», de las Escuelas Técnicas de Peritos de Minas de Almadén, Huelva, León, Mieres y Torrelavega para que efectúen su presentación ante este Tribunal, en la Facultad de Ciencias, pabellón de Químicas, de la Universidad de Madrid, sita en la Ciudad Universitaria, el día 15 de octubre, a las once de la mañana.

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de la Memoria, por triplicado, sobre concepto, método, fuentes y programas de la cátedra objeto de la oposición, así como cuantos méritos puedan alegar los opositores.

Madrid, 5 de junio de 1964.—El Presidente, Francisco González García.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia del Arte Moderno y Contemporáneo e Hispanoamericano» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid por la que se convoca al opositor admitido.

Se convoca al único opositor admitido al concurso-oposición a la Adjuntía número 26, «Historia del Arte Moderno y Contemporáneo e Hispanoamericano», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, para verificar el primer ejercicio, a las diez y media de la mañana del día 19 de septiembre del actual año 1964, en el Seminario de Arte de esta Facultad.

El cuestionario estará a disposición del opositor a partir del día 2 del citado mes de septiembre, en la Secretaría de la Facultad.

Madrid, 5 de junio de 1964.—El Presidente, Diego Angulo Iñiguez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Técnica física y Físico-química aplicada» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Granada por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Técnica física y Físico-química aplicada», vacante

en la Facultad de Farmacia de la Universidad de Granada, para el día 1 de septiembre de 1964, a las diez de la mañana, en los locales de la Facultad expresada.

Granada, 8 de junio de 1964.—El Secretario, R. García Villanova.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Geografía e Historia» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra de «Geografía e Historia» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, anunciadas por Orden de 22 de octubre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 23 de noviembre), para que comparezcan ante el Tribunal a efectuar su presentación el día 23 de octubre próximo, a las diez horas, en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Duque de Medinaceli, 4.

En el acto de presentación, los opositores harán entrega al Tribunal de la Memoria acerca del concepto y metodología de la disciplina, y un programa razonado de la misma (artículo 17 del Reglamento).

El cuestionario y normas, redactados por el Tribunal, a que se refiere el artículo 14 del Reglamento, estarán a disposición de los opositores a partir del día 29 de septiembre próximo, en la Conserjería de la Sección de Escuelas de Comercio del Ministerio de Educación Nacional, Alcalá, 34, planta cuarta.

Madrid, 14 de junio de 1964.—El Presidente, Casas Torres.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a plazas de Profesores adjuntos de «Física y Química» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a plazas de Profesores adjuntos de «Física y Química» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Orden de 9 de noviembre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 26), para que comparezcan ante el Tribunal a efectuar su presentación y comenzar los ejercicios el día 30 de septiembre próximo, a las quince horas y treinta minutos, en el aula magna de Física de la Facultad de Ciencias (Ciudad Universitaria).

El cuestionario y normas, redactados por el Tribunal, estarán a disposición de los opositores a partir del día 7 de dicho mes de septiembre, en la Conserjería de la Sección de Escuelas de Comercio del Ministerio de Educación Nacional, Alcalá, 34, planta cuarta.

Madrid, 15 de junio de 1964.—La Presidenta, María Bouzo.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso de Jefe del Servicio Provincial de Recaudación de las Contribuciones e Impuestos del Estado.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para optar al concurso de Jefe del Servicio Provincial de Recaudación de las Contribuciones e Impuestos del Estado, se hace constar que han sido admitidos, sin exclusión alguna, al citado concurso, los señores que a continuación se indican, ambos funcionarios administrativos de esta Corporación:

Don José Ferrándiz Casares, funcionario provincial y Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado en la zona de Alcoy.

Don Miguel Andrés Carbonell, funcionario del Cuerpo Técnico Administrativo de la Corporación.

Lo que se hace público en este periódico oficial en cumplimiento de la base tercera de la convocatoria, a los efectos del artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Alicante, 8 de junio de 1964.—El Presidente accidental, Luis Chorro Juan.—4.586-C.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería por la que se anuncia concurso para proveer una plaza de Capellán de los establecimientos benéficos.

Para proveer una plaza de Capellán de los establecimientos benéficos de la Diputación Provincial de Almería, se convoca concurso entre Sacerdotes mayores de veintiún años, sin rebasar los cuarenta y cinco al día siguiente a la publicación de este anuncio.

La plaza está dotada con sueldo base anual de 23.000 pesetas, retribución complementaria 19.090, dos pagas extraordinarias y quinquenios del 10 por 100 del sueldo consolidado

La convocatoria íntegra aparece en el «Boletín Oficial» de la provincia de 12 de junio de 1964.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días, a contar del siguiente al en que aparezca este anuncio.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Almería, 12 de junio de 1964.—El Presidente.—3.423-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincia de Almería por la que se anuncia concurso libre para la provisión en propiedad de una plaza de Ayudante de Ingeniero de la Sección de Vías y Obras Provinciales.

Se convoca a concurso libre la provisión en propiedad de una plaza de Ayudante de la Sección de Vías y Obras Provinciales entre Ayudantes de Ingenieros, mayores de veintidós años, sin exceder de cuarenta y cinco al siguiente a este anuncio.

La plaza está dotada con el sueldo base anual de 20.000 pesetas, retribución complementaria anual de 17.200, quinquenios del 10 por 100 del sueldo consolidado y dos pagas extraordinarias.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados desde el siguiente, también hábil, al en que aparezca este anuncio.

La convocatoria íntegra aparece en el «Boletín Oficial» de la provincia de 13 de junio de 1964.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Almería, 13 de junio de 1964. El Presidente.—3.437-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería por la que se anuncia concurso-oposición libre para proveer una plaza de Capataz de la Sección de Vías y Obras Provinciales.

Se convoca a concurso-oposición libre una plaza de Capataz de la Sección de Vías y Obras Provinciales entre españoles mayores de veintidós años, sin rebasar los cuarenta y cinco de edad.

La plaza está dotada con 30.000 pesetas, quinquenios del 10 por 100 y dos pagas extraordinarias.

Las instancias se presentarán en el plazo de treinta días, a contar del siguiente a este anuncio.

La convocatoria íntegra aparece en el «Boletín Oficial» de la provincia de 15 de junio de 1964.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Almería, 16 de junio de 1964.—El Presidente.—3.436-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería por la que se anuncia concurso-oposición para proveer una plaza de Chófer de la Sección de Vías y Obras Provinciales.

Se convoca a concurso-oposición una plaza de Chófer de la Sección de Vías y Obras Provinciales entre españoles mayores de veintidós años y menores de cuarenta y cinco, con carnet de conductor de primera categoría.

La plaza está dotada con 30.000 pesetas anuales, quinquenios del 10 por 100 y dos pagas extraordinarias.

Las instancias para tomar parte se presentarán en el plazo de treinta días, a contar de este anuncio.

La convocatoria para la provisión en propiedad de esta plaza aparece en el «Boletín Oficial» de la provincia de 16 de junio de 1964.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Almería, 16 de junio de 1964.—El Presidente.—3.435-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Soria por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición para cubrir una plaza de Profesor de Sala del Servicio de Tocoginecología del Hospital Provincial.

En virtud de lo dispuesto en el artículo 10 del Decreto 2335/1963, de 10 de agosto, se hace público, para general conocimiento de cuantas personas pueda interesar, el Tribunal que ha de juzgar esta oposición, estando integrado por los siguientes miembros:

Presidente titular: Don Francisco Bonilla Martí.

Presidente suplente: Don Eugenio Recasens M. Queipo de Llano.

Vocales:

Titular: Don Víctor Conill Montobbio.

Suplente: Don Manuel Usandizaga Soraluze.

Titular: Don Eduardo García Triviño López.

Suplente: don José Cardús Llanas.

Titular: Don Emilio Moliner Mercado.

Suplente: Don Alfredo Carulla Riera.

Titular: Don Víctor Conill Serra.

Suplente: Don Arcadio Sánchez López.

Secretario: Un funcionario Letrado de la excelentísima Diputación Provincial de Soria.

Asimismo se hace constar que contra el nombramiento de dicho Tribunal, los interesados podrán interponer recurso de reposición en el plazo de quince días a contar desde el siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de conformidad con el artículo tercero, apartado primero, del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Soria, 20 de junio de 1964.—El Presidente.—3.541-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia referente a la oposición, libre para la provisión de dos plazas de Practicantes del Sanatorio Psiquiátrico Provincial del Padre Jofré.

Se anuncia, a los efectos de que llegue a conocimiento de los señores a quienes interese, que la reunión del Tribunal que ha de calificar los ejercicios de la oposición libre convocada para la provisión de dos plazas de Practicantes del Sanatorio Psiquiátrico Provincial del Padre Jofré, y práctica del primer ejercicio de los que constituyen la oposición, por parte de los señores opositores, tendrá lugar el día 14 del próximo mes de julio, a las once horas, en el salón de conferencias de esta excelentísima Diputación Provincial (edificio Palacio de la Generalidad, Caballeros, 2).

Lo que se hace público a los efectos legales pertinentes.

Valencia, 11 de junio de 1964.—El Presidente accidental, Antonio Espinós Barberá.—El Secretario general, Angel Pérez Soler.—3.432-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcoy por la que se anuncia concurso para cubrir dos plazas de Peones de obras y una de Enfermero del Hospital.

En virtud de acuerdo del Ayuntamiento de 5 de mayo último se anuncia concurso para la provisión en propiedad de dos plazas de Peones de obras y una de Enfermero del Hospital, dotadas con un sueldo base de 11.000 pesetas, y una retribución complementaria de 13.200 pesetas, más dos pagas extraordinarias y la Ayuda familiar en su grado normal. El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La convocatoria, conteniendo los datos completos, ha sido publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 107, correspondiente al día 15 de mayo pasado.

Alcoy, 9 de junio de 1964.—El Alcalde.—3.438-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Arrecife por la que se anuncia oposición para proveer, en propiedad, dos plazas de Auxiliares administrativos de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 100, fecha 4 de mayo corriente, se publica anuncio de oposición para cubrir, en propiedad, dos plazas de Auxiliares administrativos de esta Corporación, dotadas con el sueldo base de 16.000 (dieciséis mil) pesetas anuales y demás emolumentos reglamentarios, finalizando el plazo de presentación de instancias transcurridos treinta días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de este extracto de convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Arrecife, 9 de mayo de 1964.—El Alcalde.—3.517-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cuenca por la que se convoca concurso restringido, con examen de aptitud, entre el personal de Guardias de la plantilla de esta Corporación para la provisión de una plaza de Cabo de la Guardia Municipal.

Vacante en esta Corporación una plaza de Cabo de la Guardia Municipal, la Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 24 de abril último, acordó convocar, mediante concurso restringido, con examen de aptitud, entre el personal de Guardias de la plantilla de esta Corporación, la provisión, en propiedad, de la mencionada plaza, dotada con el sueldo anual de dieciséis mil pesetas, retribución complementaria de igual cantidad y demás emolumentos señalados en las disposiciones vigentes, con arreglo a las bases publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cuenca» de fecha 17 de los corrientes, número 73.

Cuenca, 19 de junio de 1964.—El Alcalde Presidente, Rodrigo Lozano de la Fuente.—3.535-A.